

CANON À MOUSSE NETTOYAGE DU FILTRE

Foam pattern

Nettoyage du filtre tampon du canon à mousse ST 73

Pour garantir un fonctionnement dans les meilleures conditions de votre canon à mousse, il est nécessaire de rincer l'appareil à l'eau claire après chaque usage.

Cleaning the filter pad of the foam pattern ST73

Flush the foam lance internally and externally with clear water after use. Otherwise there is the risk that substances adhering accumulate and adversely affect proper functioning of the foam lance.



La qualité de la mousse peut s'amenuiser après un usage prolongé du canon à mousse, il est alors probable que le filtre tampon soit souillé, voire détérioré.

Retirer la vis latérale (1) du corps (2). Séparer ensuite le module injecteur (3) du corps (4) en tirant sur la lance vissée sur l'entrée (5) du canon.

Ensuite retirer le filtre tampon (6) et nettoyer en le rinçant à l'eau claire.

Le cas échéant, si celui-ci est fortement colmaté ou abîmé, le remplacer par un filtre tampon de recharge.

If the foam pattern is not as desired, the cause may lie with the filter pad. Loosen the locking screw (1). Withdraw the injector (3) unit slowly from the foam lance (4).

From the injector unit (3) remove the foam pad (6). Rinse the filter pad under clear running water and if the filter pad (6) is damaged replace it.

